

Enterprise Search Software INTRASEARCH® online kaufen

BINSERV startet Onlineshop für Softwareprodukte

PRESSEMITTEILUNG

21.07.2021

The screenshot shows the BINSERV IT-SOLUTIONS online shop interface. At the top left is the BINSERV logo. A search bar on the right contains the text 'Produkte suchen...'. Below the search bar is a navigation menu with links for 'Startseite', 'Shop', 'Kasse', 'Mein Konto', and 'Warenkorb'. On the right side of the menu, it displays '0,00 € 0 Artikel' and a shopping cart icon. Below the navigation bar, a breadcrumb trail reads 'Startseite > Shop > INTRASEARCH®'. The main heading is 'INTRASEARCH®'. Below this, a paragraph states: 'INTRASEARCH® ist eine leistungsstarke Enterprise Search Software. Dateien werden dort gefunden, wo sie gespeichert sind. Sämtliche Systeme, die Dateien enthalten (Exchange-Server, File-Server, u.v.m.), können über sogenannte Konnektoren angeschlossen werden.' A sub-heading reads: 'Stellen Sie sich zusätzlich zu Ihrem gewünschten Basis-Paket, Ihre Konnektoren und Erweiterungen individuell zusammen.' Below this are three product cards: 1. 'Schritt 1 BASISPAKET' with an image of a woman working at a desk. 2. 'Schritt 2 KONNEKTOREN' with a network diagram background. 3. 'Schritt 3 ERWEITERUNG & SUPPORT' with a hexagonal pattern background. Below each card is its name and quantity: 'INTRASEARCH® Basispaket (1)', 'INTRASEARCH® Konnektoren (4)', and 'INTRASEARCH® Erweiterungen (2)'.

Im BINSERV Onlineshop kann die Enterprise Search Software INTRASEARCH® mit einem Klick gekauft werden

Die Nachfrage nach Enterprise Search Lösungen steigt an. Ein Grund dafür ist die Arbeit im Homeoffice, so die Beobachtung des IT-Unternehmens BINSERV IT Solutions. Vor allem Unternehmen, die auf hybrides Arbeiten setzen, also den Wechsel von Homeoffice und Präsenzarbeit, brauchen vermehrt Lösungen, die eine Zusammenarbeit ermöglichen. „Vor allem im Mai 2021 ist die Nachfrage nach unserer Enterprise Search Lösung INTRASEARCH® sprunghaft angestiegen“, so Rüdiger Jakob, Geschäftsführer BINSERV IT-Solutions. Denn durch das hybride Arbeiten sind einige Kollegen auf dem Weg zur Arbeit, während andere bereits nach Informationen suchen. Mit einer Enterprise Search Lösung werden dank Volltextsuche Informationen sofort mit einem Klick gefunden.

Bislang setzen eher größere Unternehmen auf den Vorteil von INTRASEARCH®. „Wir möchten aber gerade den Mittelstand mit INTRASEARCH® unterstützen. Mit der Suchmaschine für das digitale Büro werden sie der Datenmenge Herr und verbessern die interne Zusammenarbeit“, erläutert Jakob die Beweggründe für das neue Angebot. „Mit einer Mietversion auf

monatlicher Basis profitieren mittelständische Unternehmen, denn sie kaufen nur das, was sie wirklich nutzen.“ Im neuen Online-Shop können Unternehmen ihre individuelle INTRASEARCH® Lösung zusammenstellen. Dank der einfachen Installation kann schon nach einem Tag die Suche genutzt werden.

Weitere Informationen:

<https://shop.binserv.de/>

Über die BINSERV GmbH

Die BINSERV Gesellschaft für interaktive Konzepte und neue Medien mbH bietet seit 1991 IT-Dienstleistungen an. Für mittelständische und DAX-notierte Unternehmen sowie öffentliche Einrichtungen bietet BINSERV eine individuelle Beratung und entwickelt softwarebasierte Lösungen. Die Geschäftsprozesse werden so digitalisiert und intelligent. Im Zuge der Expansion hat die BINSERV GmbH ihr Portfolio erweitert und bietet außerdem Lösungen für mehr Nachhaltigkeit mit dem Schwerpunkt auf Klimaneutralität und Sicherheit für eine erfolgreiche Digitalisierung.



Gesellschaft für interaktive Konzepte und neue Medien mbH

Pressekontakt:

Annette Todtenhöfer, BINSERV GmbH, Eduard-Rhein-Straße 56, 53639 Königswinter

Tel.: 02244 / 9001 – 134

Fax: 02244 / 9001 – 200

E-Mail: a.todtenhoefer@binserv.de

www.binserv.de